Año VIII

PORTOVIEJO, - Ecuador, Viernes 21

de Noviembre de 1.941

No 2349

Actividades en favor de

Guayaquil 20.—Por cables Guayaquil 20.—En la ma-recibidos de Washington se drugada de hoy ocursió un t s entre Ecuador y el Perú ca "Inca" ubicada en terrencs ha cobrado inusitada actividad de la Hacienda "Atarazana", en los centros diplomáticos. tras del Cerro Santa Ana, y propiedad del súbdito alemán veces consecutivas con el Secretario de Estado Summer de las instalaciones y la incicomentario alguno sobre estas madera. El monto de las pérmediadores urgiendo to nar las do del centro de la ciudad el medidas del caso para que las lugar donde ocurrió el incentropas peruanas desocupen de dio, cuando llegaron las dota-inmediato la provincia de El ciones del cuerpo de bombe Oro, en vista de la dolorosa ros, ya habían sido destruídos situación que están atravesando los galpones y maquinarias, los habitantes de esa Zona contrayéndose la acción bom-Ecuatoriana.

Rotarios Levantarán Columns Conmemora. tiva en Puente Rumichaca

Quito 20.-En la últime sesión de los rotarios se aprobó la moción por la cual se levantará una columna en el puente de Ramichaca, conmimorativa del tratado de límites que se celebró en 1.922 entre el Ecuador y Colombia cuando asistieron los Presidentes de ambas Repúblicas. La columna será costeada por los rotarios de ambos países y en en este sentido se dirigirán los rotarios ecuatorianos a sus compañeros del vecino país a fin de iniciar cuanto antes los trabajos. Diche columna debe estar termimada para el período de la Asamblea Rotaria que debe llevare a cabo en esta capital el próximo año. Se gestionará que para la inauguración de del Pedro Carbo por 5-4 a la columna concurran los Pre-River. El resultado del ensidentes del Ecuador y de Colombia, doctores Carlos Al-

desarrolladas en el puerto, trado por ambos equipos, tanto en esta semana firmará el en Manta como en Bahía, no en el campo terminando ese observatorio astronómico dió informaciones de que se han que no se ha dilucidado la puente de Juntas de la proque no se ha dilucidado la vincia de Tungurahua.

Breta
desarrolladas en el puerto, trado por ambos equipos, tanto unaron jugando y dominando ese observatorio astronómico dió informaciones de que se han una invasión por las costas registrado cinco movimientos fasucesas, helanderas o norme, gas.

Pavoroso Incendio nuestro Pleito Limítrofe Ocurrió en Guayaquil

conoce que el asunto de lími pavoroso incendio en la fábrina y Brasil conferenciaron dos N. Merchort. El incendio ocasionó la destrucción total Welles, pero declinaron hacer neración de gran cantidad de El Comité de didas calculase en 100 mil Mandato del Pueblo ha publi: sucres no habiendose estable cado una carta envisda a los cido hasta ahora las causales Embajadores de los países del siniestro. Por estar alejaberil a evitar la propagación del fuego hacia el Co egio de Salesianos "Domingo Santis tevan" y a las instalaciones de la Cervecería Nacional que se encuentran en esas inme-

SECCION DEPORTIVA

Manta-Bahia Portoviejo-Jipijapa

La semana pasada dió cportunidad para que cuatro ciu-dades importantes de esta provincia, terciaran en la lucha cios.

quentro favoreció logicamente dos. a Manta con un 4-3. Decimos



Clemente Yerovi Indaburo

No es sumamente grato engalanar esta columna con el foto grabado del distinguido ciudadano que desempeña muy acertadamente la Presidencia de la Sucursal Mayor del Banco Hipotecario del Ecuador y desde cuyas funciones ha laborado y labora tecanaramente por el resurgimies. tesoneramente por el resurgimiento agrario de esta provincia. Al Sr. Yerovi Indaburo se le debe iniciativas que están dando los mejores resultados en esta provincia y de manera especial debemos mencionar la referente a la instalación de poderosas maquinarias destinadas a desmotar algodón y la construcción de bodegas apro-piadas para defender la produc-ción algodonera de los bajos pre

Aqui en Portoviejo, el do-

Los Rusos Tratan de Evacuar sus Tropas de Leningrado Valiéndose de Grandes Transportes Aéreos

Wathington .- El Acoraza. destruídes en un solo combado por los assilleros de Virgi de caballería, uno de infatería nia desde hace veinte anos, y como 2 000 soldados queserá bautizado mañana si el daron enestrados y aniquitados tiempo lo permite.

Roms. - Las fuerzas italia nes en Etiopía y Libia han sido atacadas por tuerzas britá se extiende a unos 150 kilómetros. Está empeñada una gran acción entre tanques in gleses e italianos. Mientras tanto la guarnición de Gonrior ha sido atacada per fuerzas angle indias superiores en rúmero. El Estado Mas yor italiano informó que lafuerzas defensoras de sus posi ciones log-aron hacer retroce muy apreciable.

Kuibyshev - E! Coronel Jefe de la Primera Escuadrilla Aérea Russ, en declaración los aviadores rusos se han fe- ciudad de Leningrado, evamiliarizado ya con los apara cuandola por medio de grantos americanos gracias a dos des transportes aéreos. Dos oficiales norte nericanos ins de estos transportes fueron detructores y que actualmente rribados hoy envueltos en lla-los rusos vuelan en aviones a. mas cuando los aviones del mericanos sin dificultad, a la eje atscaron a esos transporvez que se està formando una tes. poderosa unidad de reserva.

Movimientos Fuertes Sísmicos Registraron en fuerzas mecanicas. el Norte del País

recorrido en camión mixto de el Galo Plaza. Si debemos Igualmente hoy a las dos de des bajas al enemigo. Los Quito 20.—Regresó de Gus más de 100 kilómetros por ser sinceros Jipijapa mereció la mañana se sintió fuertes británicos esperen tomar Tripo yequil el señor Ministro de caminos pésimos llenos de guar. Se le snuló un tanto temblores al extremo de que li asestando así un terrible polvo. Igual viaje hizo Manta en el primer tiempo y ero los moradores estuvieron sumente conferenció con el stilor para competir en Bahía.

desmoralizó a los visitantes. mamente alarmados. A las to a desembarcos en la coste, Presidente de la República Esta es la causa por la cuel Sin embargo, los empeñosos cuatro de la mañana se sintie los voceros autorizidos han para informarle de sus labores el standard de juego demos muchachos de Jipijapa conti ron dos mas oyéndose asimis declarado que la Gran Breta-

do Indiana, el primero lanza te 30 tarques, 2 escuadrones en movimientos envolventes realizados pos nuestras eu Tu-

Washington =El Enviado nicas y en Sirenaios el frente Especial Kuruso y el Embajador Japonés Nomura, reini. ciaron las conversaciones sobre la situacióu del oriente, al conferenciar hoy con el Sacres tario de Estado Mr. Cordell dar que está en Lúmero infe Hull. Según se sabs tal conferencia ha tenido lugar después de que Kuruso recibió nuevas instrucciones de Tckio.

Londres - Dos divisiones del Eje quedaron encerradas en un movimiento estratégico reader al enemigo eu un frente lizado en el frente de lucha que se ha establecido entre Bardía y Tobruck.

Berlin - Un vocero oficial del gobierno alemán informó hecha en la revista del Ejérei hoy que los rusce tratan de to Estrella Roja ha dicho que salvar sus tropas de la sitiada

provincia, terciaran en la lucha por conseguir la supremacía en el fútbol provincial que en este año no ha podido aco colocarse a buen nivel.

En Manta, se realizó el match entre Seleccióa de Bahís de Caráquez y River Plate de ese puerto, partido de revancha concedido por Bahía, pues en el domingo anterior había vencido en su Estadio del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di o del Pedro Carbo por 5-4 a concedido en su esta di concedido en su esta di o desenvolvi del Banco Hipotecario de Guaya debe mucho también al as popor debe popor debe mucho también al as popor debe m Berlin .= Nuestras tropas pedad se ha reanudado el avance con todo el equipo de las

Londres La ofensiva en Li berto Arroyo del Río y Elogicamente porque "Bahía" mingo ultimo se presentó el
duardo Santos.

Aqui en Portoviejo, el que
mingo ultimo se presentó el
calió de su ciudad en la madrugada del domingo, pasó
por Portoviejo a las 8 y 30
y a 10 y 30 estaba en Manta
para jugar a las 11 y 30. Un
para jugar a l

MANABITA DIARIO

AñoVIII | Portoviejo. Nbre. 21 de 1.941 | No 2349

Reportage Comentarios a un

EN nuestra edición del día 18 publicamos las declara. ciones formuladas para este diario por el Técnico Economista Sr. Dr. Walter Schereiber, Jefe de la Comisión que visitara últimamente esta provincia, en jira de estudio y de investigaciones de carácter científico.

ciones formuladas para este diario por el tecnico que visitara sitimamente esta provincia, en jira de estudio y de investigaciones de carácter científico.

EL criterio de la Cemisión, sustentado en la observa ción personal de cada uno de sus Miembros, es absolutamente favorable respecto a las condiciones que Manabí ofrece para el desarrollo de un plan de fomento agrícola, mediante el a. provechamiento racional y debidamente orientado de las vastas extensiones de suelos que poseemos en diversas regiones que aun permanecen inexplotadas.

CUALQUIERA habra de preguntarse: ¿por qué existiendo en potencia tantas posibilidades no han sido hasta ahora aprovechadas y convertidas en fuente segura de recursos para robustecer nucetra empobrecida economía?. La repuet es obvía. Porque hace un siglo que vivimos en un estados de dicolvente anarquía embriagados con el tóxico de extrañas ideologías y sin pensar seriamente en el porvenir. Porque nos ha faltado conclencia para estructurar nuestra contextura política sobre los cimientes del orden y del respeto a las instituciones establecidas. Porque caracemos del sentido de disciplina para imponernos el cumplimiento del deber como un credo individual que, en caso dado, sea capaz de llevarnos hastas el ascrificio. Porque, hemos vivido apegados a la concepción idealista de falsos prejuicios de libertad, de soberanía y de independencia personal, aunque illegado el momento nos declaremos vencidos e impotentes para sostener estos predicamentos con la virilidad de hombres y la altiva dignidad de ciudadanos, ¿Qué hemos hecho, qué estamos haclendo en defensa de la integridad nacional? Uómo estamos construyendo nuestra economía y creando nuevos facto res de riqueza para constituitu una unidad respetable y respetada en el concierto de la vida continental?

HA sido necesario que vengan hombres de otras latitudes, poseedores de una indiscutible autoridad y de sito valor científico como los Drs. Walter Schereiber, Arthur Kevorkian y Brittain B. Robinson para que nos digan y nos hagan ENTEAP PO

LA Comisión ha expresado que "Manabi tiene las mejores posibilidades y perspectivas agrarias y económicas por calidad de su suelo, diversidad de climas y por la energía del agricultor, así como también por la proximidad del mar los centros de producción y las facilidades para establecer conscienes económicas en otros países".

LA enunciación de este criterio obliga a los dirigentes del ramo agrícola a actuar de manera que tales posibilidades se concreten en forma útil y tangible. El agricultor manabita es ené gico, es trabajador, es perseverante; pero necesita urgentemente ser dirigido y obligado a abandonar los métodos empíricos que tan perjudiciales resultan en toda class de trabajos donde la técnica debe ser inseparable. No es admisible, por el propio interés del agricultor, que siga cultivando bajos donde la tecnica dece ser inseparatore. Ato es admissible, por el propio interés del agricultor, que siga cultivando la tierra por los mismos sistemas de un siglo atrás, sin sujetarse estrictamente a las prescripciones de la ciencia. Algo que l'amó profundamente la atención a los visitantes fue notar una gran variedad de cultivos en zonas inadecuadas para hacerlos prosperar o prometer siquiera medianos rendimientos. Es necesario llevar el convencimiento al agricultor manabita—aunque es noción elemental de economía— que todo trabajo persigue siempre un fin utilitario, que prácticamente queda
anulado cuando los medios empleados son impropios o incon-

OTRO punto sobre el que deseamos formular algunas

OTRO punto sobre el que deseamos formular algunas consideraciones, es sobre la necesidad de facilitar los transportes, pues si en verdad existe proximidad entre los puertos de embarque y los centros de producción, esta ventaja es relativa porque en la estación invernal el tráfico se paraliza virtualmente y constituye un serio problema la movilización de productos por la elevación del costo de los fletes y por las averías a que están sujetos los cargamentos. De consiguiente, todo plan de fomento agrícola tiene que contemplar como cuestión primordial, o como medida complementaria, la ejecución de obras de vialidad que aseguren la facilidad y la reducción de costo de los transportes.

El reajuste económico que advendrá con la post guerra tendrá que originar una lucha más cruenta todavía que la acción bélica, por la conquista de mercados, y es natural que llas ventajas quedarán de parte de los países que se hayan anticipado a concertar relaciones de intercambio con las naciones que por su poder económico sean capaces de asumir el control de la producción y su distribución entre los países consumidores. Ya se ha hablado de la organización de grandes carteles de extensión continental, y el Ecuador como país productor de materias primas, cuya importancia ha señalado la Comisión de Técnicos norteamericanos debe seguir las orientaciones que ésta indica, restringiendo la producción de artículos que no tienen mercado firme y ensanchando la de squellos que ofrecen las mejores perspectivas para el consumo mundía.

LOS SERVIDORES DEL ESTADO

Un problema que debe sinceras, perdidos en un preocuparnos debidamen desconcierto propicio patre las arbitrariedades y servidores del Estado, o las anarquías. Pero tam bién hemos observado concretamente: el presen ta que desde hoy debe te y el porvenir de un mos preparar a los homblamos de los servicios y mañana sucederà lo mis nemos que pensar en la pre entregada al acaso, necesidad de disponer a la contingencia y a la significaría estar ciegos hemos improvisado diplo o renunciar a toda ac máticos; hemos improvisa ción de verdadero servi do técnicos de toda cla-

Frecuentemente se ob pòsitos, alejados de ideas de muchedumbres.

cio público.

con el que se puede y se que no solamente nos ha debe trabajar en el ejer cen falta los planes y las cicio de las funciones pù ideas, que no tenemos blicas y en la forja de orientación, sino que ade destinos para la Nación. más no tenemos los hom Para servir a un país es bres que inspiren confian necesaria la intervención za, que demuestren capa de dos factores: el plan cidad suficiente para sade acción o de activida ber mandar y saber addes, sujeto a propósitos ministrar en lo grande nobles y en armonia con y en lo pequeño, que en los intereses y los anhe-los generales, y luego, ese elemento hombre que es el que debe poner en con responsabilidad. Por práctica los proyectos teò esto precisamente creericos y el que debe, en mos conveniente advertir fin, dar forma y conteni do, orientacion y rumbo a cada jornada del desen volvimiento histórico. Mas Estado no pueden menos bres que deberán ser los que ser una obra huma- servidores del Estado en na, una obra de hombres todos y cada uno de los pero de hombres con ideas campos del servicio pú y con propòsitos definidos. Por lo tanto, cuando ha En caso contrario, en el funciones públicas y cuan mo que en el hoy y que República Pero esos hom do nos conmueve la jus- en el ayer: sucederá que bres se han acabado o ta ambición de mejorar la dirección de los desti-de suerte, lógicamente te-nos nacionales estarà siem de hombres preparados improvisación. Del mal de hombres preparados improvisación. Del mal nen? Quiénes los que para tales funciones y de la improvisación he vienen a prestigiar la de prepararlos para las mos vivido hasta hoy; diplomacia, la educación, posibilidades y los reque porque nosotros hemos la política, todas las fun rimientos del mañana. No improvisado todo: hemos ciones y todos los servipensar en esta necesidad improvisado estadistas: cios? Quienes en fin los se; hemos improvisado los ciudadanos? Los ciu educadores; hemos impro dadanos, y con toda raserva que estamos huér visado hasta generales de zón, ya no están en el fanos de planes y de pro Ejército y conductores caso de confiar en las im-

AVISO

Citase a los señores inscritos para la obtención de las Becas de Aviación Interamericanas, patrocinadas por los Estados Unidos de Norte Amè los prestigios se consarica, se presenten al casino del Cuartel "Imbabura" el día Domingo 23 del presente, a las 10 horas, portando la Partida de Nacimiento y Certificados de estudios hechos, para que el Comité de Selección de los Aspirantes, determine, los que deben cia. viajar a Quito a rendir los exámenes de idoneidad que les capacite el ingreso a los respectivos Cursos.

El Presidente de Comité de Selección

Aviso Judicial

CANCELACION DE TRICULA COMERCIAL MATRIOULA

De conformidad con lo ordenado por el señor Juez Provin rado por el senor Juez Frovis cal Primero de Manabí doctor Francisco Salazar Orrego, en providencia de esta fecha, pongo en conocimiento del público que el señor Octavo Altamirano, vecino del Cantón Jipijapa, ha solicitado la cancelación de la Matrícula Comercial mercial.

Quienes se creyeren perjudi-cados en sus intereses pueden oponerse dentro de seis días contados desde la última publi cación de este aviso, exponien-do los motivos en que fundan su oposición.

Vencido el término concedido y de no haber opositores, se ordenará la cancelación e inscripción solicitada por el peticionario.

Portoviejo, Noviembre 13 de 1 941.

El Secretario Provincial 10 J. Napoleón MOLINA O.

to que en el pasado tuvimos mejores hombres, sea por una razón o per otra. Por lo menos en cada campo del cervicio público tuvimos figuras sobresalientes, con un prestigio auténtico y real que constribuyó en mucho a mantener el crédito político y administrativo dentro y fuera de la se están acabando; y es entonces que preguntamos: y después de ellos quiénes son los que viecios? Quienes en fin los que vienen a resucitar la confianza y la fe per-didas en el espíritu de provisaciones, ya no tiefirmes y de convicciones Tal vez puede ser cier nen fe en hombres que de repente aparecen en los puestos de responsabilidad sobre todo en lo politico y en lo administrativo, y por últlmo, ya les repugoa que ahora gren por el palanqueo antes que por las luchas en el fecundo y noble campo de la competen-

En todo esto necesitamos pensar y meditar precisamente porque he-

bonita

Se le ofrece la oportunidad de adquirir una casa bien situada en es' ta ciudad, esquina de las calles 'Rocafuerte' y 'Mejía', a la orilla del río y a precio mòdico. Para informes y condiciones entenderse con suscrito autorizado por la mortuoria Benitez.

Portoviejo, Noviembre 10 de 1941.

> Juan de DIOS BENITEZ

mos proclamado e invocado la tesis de la renovacion. Tampoco es de suponer que la anhelada renovación puede ser o bra 'de la improvisación. Todo lo contrario, debemos tener en cuenta que el mejoramiento en los destinos de un pueblo tiene que estar en función de la categoria de hombres, de la bondad del factor humano que intervenga en la dirección de los destinos nacionales; y, a su vez, esta categoria y esta bondad deben ser, fatalmente, el resultado de un proceso de preparación porque nada nace perfecto ni de un solo golpe. Debemos preparar diplomáticos de la misma ma nera que preparamos militares o ingenieros y los para los unos y para los una serie amenaza. otros, la preparación debe afirmarse en una base de moral y de profun. por la incuria oficial? De Se juzgó en contraven

provisación, en el futuro, para el caso de permanecer en iguales condiciones, la improvisación pue de acabar con la Repú

(De EL DIA)

FABRICA SIRENA

COMPRA

CUALQUIER CANTIDAD

Adquiera Ud. una Puente el Olimpe sobre propiedad Río Chone Constituye una Amenaza

El señor Ingeniero don Armando Navarrete, Dibre de "El Olimpo" y tante se produzca su total derrumamiento. Como se sabe, este es un puente que sirve para el paso de los carros que hacen el servicio entre Cho de octubre. ne y esta ciudad y como el tráfico es bastante INTENDENCIA intenso, no sería dificil que cualquier dia de es-El Salado en Guayaquil, disparo de escopeta; precisamente por la falta de previsión.

Tendremos que lamen dro Choez. desgracias COMISARIA tar nuevas da sinceridad.

Si en el presente nos con el deber de hacer la sión por injurias a Dimás dento, bequiabierta y de ojos demanda justa de que Mendoza. se proceda a reconstruit CONTRALORIA el indicado puente conforme es la opinión del ción de dos mil sucres de razón de su paradero ten señor Ingeniero Nava- para que el señor Mario diá un gratificación y la que rrete.

Moticiario -Socal

TRANSFERENCIAS RECIBIDAS

Se ha recibido las siguientes transferencias de rector Provincial de Obras fondos: SI. 833.33, para Pùblicas de Mar abí, aca gastos de construcción del ba de hacer una inspece edificio de la Escuela ción del puente de ma Normal Rural de Chone; dera conocido con el nom SI. 1.695 00 para rancho de la Escuela del Trabaque esta situado sobre el jo No. 3 por la segunda rio Chone.—De la inserquincena de noviembre; pección practicada se tie SI. 150.00 para gastos ne el conocimiento de urgentes de la misma Es que dicho puente se ha-cuela; S₁. 2.000.00 para lla en muy malas condijornales, materiales y gas ciones siendo probable tos de reparación de cade que en cualquier ins- minos por la primera quin cena de Stbre; y S[. 123.50 para jornales materiales etc del muro norte y sur Revista del mercado de Bahia de Caraquez, por la segunda quincena

tos tengamos que lamen. dia mièrcoles de la pre- excepción de la tagua tar una hecatombe más sente semana se suicidó cuya perspectiva pode. o menos igual a la que el ciudadano Jacinto Au mos llamarla incierta. ocurriò con el puente de roro Zambrano con un Las entradas de cacao,

Jefe de Destacamento de la terminación de la co El señor Ingeniero Na. Carabineros que el ciuda secha. varrete se ha dirigido te dano Manuel Pilligua prel legraficamente al señor senta siete heridas de ma plaza los siguientes pre Director General de Obras chete ocasionadas por cios: Pùblicas poniendo en su Francisco Vega en el siconocimiento este parti tio Visquije, habiendo si De SI 100 00 a SI....... cular y pidiéadole a la do conducido a Santa 102,00 el quintal. por la vez autorización para pro Ana; de Jipijapa avisa el clase corriente. Entraceder a desarmar el puen Comisario Nacional que da como ya hemos dicho enseres de la casa de Pe-

Fué aceptada la cau

AGUA MINERAL NATURAL

La mejor agua para enfermos, sanos y niños. Lo han certificado los mejores bacieriologos del país, como los Drs. José Dario Moral y Francisco J. Barba: "la presencia del Radio la hacen de ines timable valor medicinal".

La vende: Orfa C. de Caicedo, en Portoviejo, frentre a la Direcciónción. de Educa

POR EL MES DE OC-TUBRE DE 1941 -Puerto de Bahia-

Las cotizaciones en el De Tosagua avisa el mercado de productos se Teniente Político que el han mantenido firmes, a café y algodòn han de-De Santa Ana avisa el clinado con motivo de

Se ha pagado en esta

-CACAO-

CAFE-

MENOR PROFUGO

De la casa del señor Capitán Aurelio Bodríguez Candela, ha un tanto café. Anda descalzo y viste pantalón ancho, color kakui y camisa café un poco descolorida. La persona que Chancay Burgos, pueda sancionada por la autoridad respectiva.

> desempeñar el cargo de Secretario bibliotecario del Colegio Nacional Ol' medo.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos; Ramon Antonio Roldán, Walter Vicente Espinales y Dig na Monserrate Mora.



105.00 por el quintal pilado corriente y de SI 50,00 a SI 52,00 por la clase en cascara. Entradas reducidas.

-CAUCHO -

Entradas regulares. Ha fluctuado entre SI 146,00 y SI 148,00 por quintal. Precios sostenidos.

-TAGUA-

A SI 13 00 el quintal por la pelada y Si 6,00 por la c'ase en cascara. Buenas entradas, pero con perspectiva incierta.

- PALMA REAL

A SI 25,00 el quintal per la pelada. Comienzan las entradas de la nueva cosecha. Çotización

-ALGODON -

S[60,00. Las entradas han declinado.

-ALMIDON -

A SI 25,00 el quintal con perspectiva de mejores precios. Arribos de consideración.

- HIGUERILLA -

A 26,00 el quintal por la clase pelada. Entra. das importantes y con es peranza de mejores pre-

-PINON-

Sin entradas. Cotizaciòn Si 16,00 las cien li

[Del Boletin de la Camara de Comercio de Bahia].

rá donde Ramón Edulfo Cedeño

Llegó la Maizena Iris

Maizena Iris a menor costo que todas las simi-Defunciones: Margarita lares. De igual peso y de mejor calidad la encontra-

Los ríos contribuyen a la defensade Rusia

No solo el Dnièper, que a las fuerzes alemanas les ha sido dificilisimo erazar, sino casi todos los ríos de la Rusia Eu ropes les presentan obs. taculos inmensos a los in vasores. Los principales de dichos ríos nacen en la parte central del pais y corren hacia el sur, vi niendo a formar en con junto una gigantesca red de trincheras en dirección noroeste a sudeste, una a continuación de la lineas defensivas que van atajando la invasión ale. mana de oste a este.

respectivamente, siguen extensos valles, para cru la vida, haya sido siem tránsito por éstos, el el curso que queda indi- zar los cuales tienen las pre de tal manera dificil cual llega a paralizarse cado, y en aquellas par fuerzas invasoras que ex cado, y en aquellas par fuerzas que las cado, y en aquellas par fuerzas que ex cado, y en aquellas par fuerzas que las fuerzas que las cado, y en aquellas par fuerzas que ex cado, y en aquellas par fuerzas que las fuerzas que ex cado, y en aquellas que cado que ex cado que ex cado que ex cado que ex cado que cado que ex cado que cado que ex cad cado, y en aquellas par fuerzas invasoras que ex que desde tiempo inme- del todo, y cuando la van a dar al sur. En la tante resguardados en más bien que cruzarlos, en trineos con la facili. curva más sudoriental del las alturas que a dichos a lo cual se debe que dad con que en el estío Dnieper, por ejemplo, en villes circundan. Por sean relativemente pocos se hace en embarcacio. que media entre Kiev y no de los ríos y a cause La importancia estra Denieperpetrovek, tiene de la temporada de se tégica del Dniéper, el Desna, el Udai, el Sula, inmediaciones de aque-el Khorol, el Psel, el llos, y están expuestos fensa— empieza a dismi: Vorska, el Orel y el Sa inundación en la temmars; toda una serie, por si solos, de grandes obstáculos para los invasores. Señores

Automóviles

Se venden o se per mutan, dos: Un Sta debaker Presidente, carro de lujo, modelo 1937 y un Ford, tipo carreteros de Manabi, integramente repara. do, modelo 1930.

Queda al juicio del interesado, precio y condiciones de per muta.

Dirigire al señor

Manuel Augusto Gillém

MANTA

EMPRESA MANABI

en el TEATRO VICTORIA

las 9 y 15 p. m. Viernes 21 de Noviembre a FENOMENAL FUNCION DE LA COMPANIA

GOMEZ - ALBAN

El grandioso Drama de Actualidad, escrito en el instante de la aleve traición de los vecinos del Sur, titulada:

La obra Nacional que elevará el espíritu cívico. En tres Actos Original de Manuel Echeverría, cuya función nos place delicar a los valientes componentes de las Guardias Nacionales de este cantón así como al abnegado personal del Benemérito Cuerpo de Bomberos de esta culta capital.

REGIO ACTO DE VARIEDADES Celia REYES y Huas. Naranjo MONCAYO cantando nuevas canciones. Estreno de la ESTAMPA QUITENA "LOS LIOS DE EVARISTO".

Precios: Luneta S_I. 3.20.—Media 1.50. — Galería S_I. 1.00—Media 0.60

Mañana el emocionante Drama "CON LAS ALAS ROTAS" prepáres ae etra, esto es, formidables Precios: Luneta St. 3.20.—Media 1.50. concurrir y obtenga su boleto temprano.

El Dnièper, el Don y tral es generalmente lla rante el deshielo. De ahí gla general, empiezan las que el cruce de los ríos heladas que cubren de hielo los ríos. Entences 2,092 y 3 700 kilómetros samente y van formando actividades ordinarias de comienza a disminuír el el espacio de 400 kilóme razón de la evaporación los puentes que los atra- nes. aproximadamente, estival y del fondo pla- viesan. ese rio entre otros tribu ca, son comunes en Ru Don y el Volga, y sus tarios los siguientes: el sia los pantanos en las innumeros tributariosllos, y están expuestos fensa - empieza a dismi. Junio de José Salvador

a inundación en la tem- puir por ahí de noviem-IVELEZ

Se Necesita una Cocinera

Médicos:

NOVOIL

Gramoe

0.20 Morruato de etilo Chaulmoograto de etilo 0.60 Aceite higado de bacalao 0.20 0.025 CINAMATO DE BENCILO

Alcanfor

NOVOSAN

Morruato de etilo Chaulmoograto de etilo 0.60 Aceite higado de bacalao 0.20 en el juego de pases cortos que simula mucho al estilo de hombre a hombre, acostumbrado en basket—ball.

AMPOLLAS INTRAMUSCULARES A UN CENTIMETRO Indicaciones:

0.02

Adenopatías Bacilosas, Adenopatías tráqueo - brónquicas, Pleurestas, Reumatismo de Poncet, Tuberculosis incipiente, Eritema Nudoso, etc.

MEDICINALES, BUENOS AIRES. ACEITES INSTITUTO DE

Agentes Exclusivos Para El Ecuador: Sociedad Distribuidora LUZMA. P. O. Box 845.—Gusyaquil.

De venta en toda buena botica.

AGENTE PARA MANABI:

ZAMBRANO BARCIA, Pedro PORTOVIEJO

Social

BANQUETE ALSENOR MINISTRO DE AGRICUL TURA

En los salones de "El Racreo", se cfreció anoche un banquete al schor Ministro de Agricultura, senor Ricardo Crespo O donez, quien visita nuestra Provincia en vía de studio y observición de todo lo tocante a su R mo en Maasbí.

A dicho banquete que fué ofrecido por el Consorcio de Çentros Agrícolas de Manabí, especialmente invitados con-currieros los siguientes señores a mas del agasajado señor Ministro Orespo Ordónez: César Chavez Reyes, Gobernador de la Provincia, Clemente Yerovi Indabaro Presidente de la Sucursel Mayor del Banco Hipo. tecario Marcos Uscocovich Bea ta, Cesar Arcentales, Diputado por Manabi, Dr. Benjamiu Cevallos Arizaga, Luis Virgi lio Delgado, Capitán Jorge Garzón, Ridolfo Viteri V., José Polít O., José Luis, Ur gellés, Pedro Zambrano Bar cia, Atanneio Santos Chavez. Alfredo Moreno, Ing. Agrónomo Panlo Emilio Macias, José

MANTA. ...

Viene de la 1s pegins los de Jipijapa en forma sorpresiva y veloz batieron al guardameta local. Continuó el evento con dominio de ambos en el Restaurant 5 de bandos y al finalizar, Galo pinio de José Salvador Plaza legra empatar mediante el cobro de un penalty. Da seguido presionan y ayudados por el ánimo que daban las barras de sol, el cuadro albo -local pudo subir el tanteador a 3-1, con lo que fina. Gramos impresión de que en el "24 de Mayo" de Jipijapa hay

LA FRONTERA

MASANTONIO.

Salón de JORGE M. NIETO

Vende polvo perla legítimo extranjero para teñir el cabello en negro. Por mayor y me nor. Unico distribuidor en Manabî. Atiende pedidos por correo.

Hay tamhién jamones pre-parados, mostadela y queso.

Toda clase de licores, con-fites y dulces finos, cebiches, sanduches cerveza y kolas he ladas, refrescos de frutas.